

Abstrak

Sepeda adalah salah satu dari banyak nya jenis transportasi yang ada di Indonesia, Sepeda kini bukan sebagai alat transportasi biasa tetapi lebih menjadi gaya hidup seseorang, ada yang menggunakan sepeda sebagai alat transportasi untuk bekerja, adapun yang menggunakan sepeda sebagai alat untuk menghilangkan penat.

Pada tahun 2020 makin banyak orang menggunakan sepeda. Kebanyakan produk sepeda buatan pabrikan tidak mendapatkan alat bantu sebuah standar (alat penyangga) pada sepedahnya. Namun sepeda dari pabrikan ada yang menggunakan standar ada yang tidak menggunakan, kebanyakan sepeda gunung serta sepeda *road bike* pemilik lebih memilih tidak menggunakan alat bantu standar, dengan berbagai alasan, utama nya ialah keamanan saat bersepeda, standar yang menempel pada sepeda beresiko nyangkut saat kita kendarai, pada sepeda gunung kita biasa bersepeda pada jalan yang tidak rata sehingga itu akan beresiko nyangkut dan pesepeda akan kehilangan keseimbangan lalu sehingga terjatuh, Sepeda *road bike* tidak menggunakan standar belakang dengan alasan mengurangi bobot sepeda karena *road bike* bobot yang dimiliki harus seringan mungkin.

Pemilik Sepeda biasa nya menyimpan sepeda mereka di garasi rumah menggunakan *paddock* (alat bantu penyangga sepeda yang bertumpu pada as roda) sepeda atau standar (alat penyangga) bawaan dari sepeda tersebut, Adapun yang menyimpan sepeda di ruangan dalam rumah, lain hal dengan orang yang memiliki sepeda yang special (sepeda favorite si pemilik) mereka membutuhkan penyimpanan sepeda yang dapat menampilkan sepeda mereka sehingga dapat terlihat sebagai pajangan atau suatu keindahan di garasi. Parkiran sepeda memiliki banyak bentuk dan jenis nya. Dalam perancangan juga penulis menggunakan dua pendekatan yaitu aspek fungsi, dan aspek rupa serta menggunakan SCAMPER sebagai Teknik analisis perancangan. Dari perancangan ini didapatkan berupa desain parkiran sepeda yang memiliki inovasi, keamanan untuk menyelesaikan perancangan tempat penyimpanan sepeda untuk dirumah.

Kata Kunci ; Sepeda, Gaya Hidup, Keamanan, Penyimpanan.

